

Sucesos Dos menores quedan atrapados en un ascensor
Agentes de la Policía Local y miembros del Cuerpo de Bomberos de Toledo rescataron el martes a dos menores, de 9 y 13 años, que habían quedado atrapados en un ascensor en el inmueble número 4 de la calle Fuente de la Teja

Pertrechos contra el fuego

Un retén helitransportado realiza un simulacro de incendio en la base de La Atalaya, en Ciudad Real.

La campaña de prevención y extinción de incendios en Castilla-La Mancha está plenamente activa y, para demostrarlo, la Delegación de Medio Ambiente y Desarrollo Rural en Ciudad Real organizó ayer un simulacro de actuación ante un supuesto incen-

dio en la base aérea de La Atalaya, en Calzada de Calatrava.

El coordinador de la campaña en la provincia, Juan Ramón Pérez del Hoyo, detalló el procedimiento que se sigue ante una alarma y enumeró los medios técnicos y humanos de que dispone el dispositivo, entre ellos, 21 torretas de vigilancia, una autobomba nodriza, dos aviones, tres helicópteros y 638

personas "perfectamente formadas y preparadas".

Un retén helitransportado llevó a cabo una espectacular demostración ante los medios de comunicación allí presentes, que primero asistieron al despegue del helicóptero, con los componentes del retén a bordo, y después presenciaron atónitos cómo el aparato descargaba un enorme balde de agua justo frente a los periodistas.

Veterano

El currículo de Von Spanyol incluye 28 años de experiencia como piloto de helicópteros, 8.000 horas de vuelo y más de 1.000 tomas y despegues sin un solo incidente.

El autor de la maniobra, el piloto hispano alemán Luis Von Spanyol, dio cuenta de los pasos que sigue cuando llega un aviso de

alarma y advirtió de que la virtud más importante en un puesto como el suyo es "la calma".

"Con las indicaciones del emisorista ya sabemos qué nos vamos a encontrar: si la vegetación está alta o si sopla el viento; y de esta forma nos preparamos psicológicamente para la batalla", indicó.

ANTONIO ORTIZ
a.ortiz@metrospain.com



Comunicación

Gala de Cadena Ser Ciudad Real

PREMIOS. La Cadena SER de Ciudad Real celebrará hoy la gala de entrega de los V Premios Comunicación en la Bodega Pago del Vicario. Asistirán destacadas personalidades del mundo de la cultura, la política y la sociedad de la provincia y la región. Entre los galardonados se encuentran el presidente regional, José María Barreda, y la artista Sara Montiel. **EP**

Violencia

Denuncia a su hijo por maltrato

SUCESOS. Una vecina de Cabanillas del Campo (Gudadalajara) denunció ante la Policía Local a su hijo de 30 años por las amenazas de muerte a las que se ve sometida desde hace varios meses, concretamente a raíz de que el hijo comenzara a ingerir barbitúricos. El supuesto autor de estos hechos fue detenido el pasado martes, 17 de junio, por "violencia habitual en el ámbito familiar", según informó ayer el Gobierno municipal. **EFE**

Las fotos del día

Campaña de lucha contra incendios **El retén de La Atalaya se prepara para la acción**



EL PILOTO. Luis Von Spanyol ha trabajado en extinción de incendios en Canadá, Alemania, Galicia y Andalucía.



EL HELICÓPTERO. Recogió agua de una balsa cercana y volvió a la base para descargar el agua sobre la pista de aterrizaje. El balde o bambi tiene capacidad para 1.100 litros.



EL RETÉN. Los miembros del retén llegan rápidamente hasta el incendio a bordo del helicóptero.

PARTICIPA
en las encuestas de Junio y consigue una impresora fotográfica compacta HP Photosmart A626

HÁBLANOS DE TI

Diario METRO quiere conocerte y que tus opiniones cuenten.

DATE DE ALTA EN
www.metropanel.es

Metro Panel te da la opción de ganar una de las **5 IMPRESORAS FOTOGRAFICAS** de último modelo, que se sortearán durante el mes de Junio. Disponen de pantalla táctil para poder editar tus fotos, añadir texto y dibujar en ellas, hacer marcos y gráficos.

ENTRE LOS PRIMEROS 100 PARTICIPANTES de las encuestas de Junio, **SORTEAREMOS 20 JARRAS DE CERVEZA PERSONALIZADAS** con la fotografía que desees, completamente gratis. Gastos de envío incluidos.

metro **panel**

snaphish by **hp**
the best value in photography
www.snaphish.es

Albacete vislumbra Cuenca

TRANSPORTE. El Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (Adif) finalizó ayer la primera fase de la perforación del túnel de Horcajada, que es el segundo más grande de la línea de alta velocidad que comunicará Madrid con el Levante, con una longitud total de 3.957 metros.

La primera fase de perforación o cale concluyó con la unión en el centro del túnel de las obras de excavación iniciadas desde los dos extremos, a la que asistieron la ministra de Fomento, Magdalena Álvarez, y el presidente de Adif, An-

En La Estrella

La ministra de Fomento aseguró que la futura estación del AVE Madrid-Levante de la capital conquense se construirá en el paraje de La Estrella, como se acordó en 2002, y que por lo tanto no se cambiará su ubicación a los terrenos ferroviarios situados en el centro de la ciudad, junto a la actual estación del ferrocarril convencional.

tonio González Marín.

El túnel, que está situado entre las localidades de Horcajada de la Torre y Na-

harros, en la provincia de Cuenca, tiene una longitud total de 3.957 metros, de los cuales 3.877 corresponden a túnel en mina y los 80 restantes a túneles artificiales en ambas bocas.

Esta conexión será muy importante para Castilla-La Mancha, ya que Cuenca y Albacete estarán conectadas con Madrid y con Valencia en 2010, de forma que ese año las cinco capitales de provincia de la comunidad autónoma tendrán conexión con la alta velocidad ferroviaria, según indicó la titular de Fomento. **EFE**

San Lorenzo quiere desterrar a un "vecino peligroso"

SUCESOS. Los vecinos de Calatrava están recogiendo firmas para instar a la Justicia y a la Subdelegación del Gobierno a que se "destierre" del pueblo a un individuo "especialmente peligroso" que les tiene intimidados.

Según el alcalde de este municipio del sur de la provincia de Ciudad Real, Isidoro Chicharro, el hombre, que tiene unos 60 años y cuyas iniciales son A.R., mató a su propio hermano hace 20 años y, tras cumplir condena en la cárcel, ha vuelto al pueblo.

El rechazo de los vecinos se ha desencadenado cuando el domingo pasado agre-

"Que se lo lleven de aquí porque tememos que su actitud violenta desencadene una situación aún más grave"

Isidoro Chinarro, alcalde del pueblo

dió con una herramienta de trabajo (un hocino) a un joven de 19 años y le causó un "importante corte" en la mano, por lo que estuvo hospitalizado en el centro Gutiérrez Ortega de Valdepeñas hasta ayer, cuando se le dio el alta. **EFE**

Arte en la calle



'Chubasco', la última escultura del artista mexicano Enrique Carbajal, se levanta ya sobre el Paseo del Tránsito de Toledo. Otras 60 piezas suyas se reparten por distintas calles de la ciudad. **METRO**